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À Viré, le 18 juin 2019 

 

Président du conseil d’école : Jonathan CLOS 

Représentants des parents : 

Guy PASQUIER, Marie PICAUD, Estelle PHILIPPE, Agnès GUILLOUX 

Représentants Mairies : Patrick DESROCHES (Viré), Patricia CLEMENT et Jean-Christian 
PRUDENT (Fleurville) 

Amicale des parents d’élèves :  

Restaurant Scolaire : Stéphanie NANDRY 

Transports scolaires : Roselyne CHAFFURIN  

Garderie : 

DDEN : Josette GUICHARD 

 

Enseignants : Sylvie NGUYEN, Emmanuelle MORO, Isabelle DUMONTET, Laurence 
MONVOISIN, Sandrine GAILLARD-LARGE, Brigitte GRIVAUD, Laëtitia GUILLOT-DUMAS 
(Enseignante classe ITEP), 

 

Excusés : Frédéric PEHU et Lise PREVEL (brigades rattachées à l’école), Jérôme FRANCOIS 
(Inspecteur de l’Éducation Nationale), Patricia JUEN et Camille DENQUIN (parents d’élèves), 
Nathalie ALVES (cuisinière), Chantal GUILLOT (Garderie) et les ATSEM Julie PAUCHARD et 
Séverine PRABEL, Carole PENINGUY (Mairie) 

Secrétaire de séance : Laurence MONVOISIN 

 

 

 

 

 

 



 
L’ordre du jour sera le suivant :  
 
 Validation du Procès-Verbal (compte-rendu) du 2ème conseil d’école 
 Mise en place du portail EduConnect / juin ou septembre 2019 ? 
 École de viré, école pilote pour le déploiement des ENT dans le primaire 
 Vie scolaire : bilan de l’année en cours 
 Bilan des partenaires de l’école : cantine, garderie, transport, Amicale Laïque 

des parents d’élèves 
 Mairies : bilan de l’année en cours 
 Préparation de la rentrée 2019/2020 
 Questions diverses 

 

 

 
 Validation du Procès-Verbal (compte-rendu) du 2ème conseil d’école 

 

Vote à l’unanimité. 

 

 
 Mise en place du portail EduConnect / juin ou septembre 2019 ? 

 

Educonnect est un nouveau portail à destination des parents d’élèves de l’école primaire / 
type « Pronote » au collège. Vous trouverez dessus actuellement les livrets scolaires de vos 
enfants (LSU). 

 

 
Généralités  
Les usages numériques des responsables, mais aussi des élèves au sein de la classe, tendent vers des 
relations directes et immédiates avec les écoles et établissements scolaires. Pour favoriser ces 
usages, la mise en place d'un guichet d'authentification unique et sécurisé, appelé EduConnect, est 
nécessaire dès le 1er degré.  
Le 2nd degré offrait déjà un guichet d’accès aux services en ligne mais à un niveau académique seule-
ment.  
L'ambition d'EduConnect est de devenir à terme une cible incontournable pour les élèves du 1er de-
gré, 2nd degré et leurs responsables qui leur permette d’accéder à tous les services en ligne liés à 
l'éducation (LSUN, Télé-inscription, TS BOURSE, FOLIOS...) à partir d'une authentification unique, cen-
tralisée au niveau national et ce pour tous les enfants de la fratrie.  
1.2 Version courante d’EduConnect  
Cette version courante s’adresse aux responsables d’élèves du 1er degré, aux responsables et aux 
élèves du 2nd degré.  
EduConnect permet aux publics pré-cités (aux parents) :  

 une authentification, centralisée au niveau national et unique pour tous les enfants de la fra-
trie,  



 un accès au Livret Scolaire Unique Numérique (LSUN) des enfants de la fratrie  

 aux ENT et aux services en ligne de l’Education nationale pour le 2nd degré  

 à la gestion du profil (modification mot de passe, numéro de téléphone portable et adresse 
mail) et si besoin, le regroupement des enfants sur un même compte.  

 
L’accès aux services en ligne (portail « EduConnect ») pour les responsables s’effectue grâce à 
l’authentification FranceConnect, accessible sur la page de connexion au moyen d’un bouton « 
s’identifier avec FranceConnect » ou par l’auto-inscription. Le responsable et l’élève peuvent 
également s’authentifier au moyen d’un compte internet avec un identifiant normalisé et un 
mot de passe. Le responsable a deux moyens pour obtenir ses identifiants :  
- soit il les obtient directement lors de l’activation de son compte par internet (avec vérification 
de son identité par utilisation d’un code envoyé par SMS).  
- soit ils sont distribués par le directeur d’école/chef d’établissement via un outil d’administra-
tion des comptes (courrier papier ou électronique),  

 

Choix du conseil d’école 

  Distribution des codes d’accès fin juin/début juillet : Non 

 

 Distribution des codes d’accès début septembre : vote à l’unanimité 

 

 
 École de viré, école pilote pour le déploiement des ENT (Environnement Nu-

mérique de Travail) dans le primaire 

 

 

L’institution a contacté l’école afin d’être pilote dans le déploiement des ENT sur l’Académie. 

(Deux écoles dans le 71 : l’école de Chagny et celle de Viré) 

 Un ENT c’est quoi ? 

Un espace numérique de travail (ENT) désigne un ensemble intégré de services numériques choisis 
et mis à disposition de tous les acteurs de la communauté éducative d'une ou plusieurs écoles ou 
d'un ou plusieurs établissements scolaires dans un cadre de confiance défini par un schéma directeur 
des ENT et par ses annexes. Il constitue un point d'entrée unifié permettant à l'utilisateur d'accéder, 
selon son profil et son niveau d'habilitation, à ses services et contenus numériques. Il offre un lieu 
d'échange et de collaboration entre ses usagers, et avec d'autres communautés en relation avec 
l'école ou l'établissement. 

 

 En termes de services utilisateur, on distingue : 

 Les services communication et collaboration  
o Courrier électronique 
o Espaces d'échanges et de collaboration 
o Messagerie instantanée 



o Affichage d'informations 
o Publication Web 
o Conférence audio et vidéo 

 Les services informationnels et documentaires  
o Carnet d'adresses 
o Service d'agendas 
o Pages blanches 
o Service de recherche 
o Gestion des signets 
o Accès aux ressources pédagogiques éditoriales 
o Gestion des activités documentaires 

 Les services d'accompagnement de la vie de l'élève  
o Cahier de textes / cahier journal 
o Suivi individuel des élèves 
o Affichage de l'emploi du temps 
o Cahier de liaison / de correspondance 

 Les services production pédagogique et éducative  
o Outils audio et vidéo 
o Outils de création de contenus multimédias 
o Outils bureautiques 
o Construction et gestion de parcours pédagogiques 

 Les services utilitaires  
o Gestion des groupes d'usagers 
o Espace de stockage et de partage de fichiers 
o Personnalisation de l'environnement utilisateur 
o Service de notification 
o Réservation de salles et matériels 
o Aide 

Pour nous, c’est un outil qui permet de communiquer plus facilement, contrôler les messages 
(le cahier de liaison va peu  à peu disparaître) ;  

 
 Vie scolaire : bilan de l’année en cours 

 
Mr Clos tient, au nom de l’ensemble des enseignants de l’école, à remercier de façon 
appuyée l’Amicale laïque et tous ses membres bénévoles qui permettent à tous les élèves de 
l’école de participer à de nombreuses sorties et projets. 
Remerciements également à la mairie qui ne refuse jamais l’utilisation du bus communal 
quelle que soit la sortie et qui met également à disposition un personnel municipal en la 
personne de Roselyne. 
Merci à l’équipe de cantine qui fournit un gros travail. 
Enfin, remerciements à Roselyne, toujours disponible et de bonne humeur. 
 
 
Mr Clos rappelle que les sorties scolaires ne sont pas obligatoires dans le cadre de 
l’enseignement. Elles sont un complément aux enseignements distillés dans l’école et dans 
chaque classe. 



 
De même, les fêtes extra-scolaires ne sont pas obligatoires non plus et si elles sont là, c’est 
avant tout une façon de mettre en avant l’école ou le groupe classe dans leur entité 
collective. Elles ne sont en aucune façon là pour mettre en avant tel ou tel individu. 

 

La fête d’école se prépare dans une période toujours un peu compliquée. La fête se déroule à 
partir de 18 h sans visite de classe. Il y aura la kermesse de l’école pendant l’après-midi. 

 

PROJETS COLLECTIFS 

 PS/MS + GS/CP + CP/CE1 :  projet artistique collaboratif avec Sam Lambert qui organise le 
préau sur le thème de la fête d’année « Les couleurs » 

 Exposition sur l’art Naïf : Classe de M.Clos, Mesdames Gaillard-Large, Dumontet, 
Monvoisin et Grivaud (avec un atelier en anglais pour les cm2) 

 Course ELA à l’école jusqu’en CM1 et au collège avec les CM2 

 Bibliothèque : des CP jusqu’au CM2 et la classe ITEP 

 Chorale du CP jusqu’au CM2 et ITEP 

 Semaine des maths (toutes les classes élémentaires) : chaque jour un petit défi à réaliser 
par les élèves 

 

PS/MS 

Merci à la mairie pour le personnel pendant la sieste des petits qui permet d’avoir les 2 
ATSEM dans la classe pendant ce temps-là. 

Le 17 mai, sortie au Parc des oiseaux à Villars 

Le 3 juin, les futurs petits sont venus visiter l’école. 

Nous accueillons aussi les petits de la crèche sur deux demi-journées. 

 

MS/GS 

 

Ecole et Cinéma 

Sortie au LAB 71 

 

 

GS/CP 

Exposition à Mâcon sur l’art Naïf 

Sortie sur les bords de la vieille Seille 

Annulation de sortie à la Truchère pour cause de mauvais temps 

Nous travaillons sur l’orientation dans l’école puis dans le parc de Viré 



Sortie de fin d’année : Acrobranche + Cluny la chasse au trésor 

CP/CE1 

Ecole et Cinéma 

Sortie au château de Pierre de Bresse : faune, flore et cuisine d’autrefois 

Lucile : livre audio écrit et illustré par les enfants 

 

CE1/CE2 

Spectacle invité par ITEP à Cluny, la classe accueillant un élève de l‘ITEP 

Sorite prévue : Pierre de Bresse  

 

 

CE2/CM1 

Enregistrements d’albums numériques pour les PS/MS 

Participation au « Défi Anglais 2019 » 

Sortie au château de Cormatin le 14/06 – après-midi annulé 

 

CM2 

Enregistrements albums numériques pour les PS/MS 

Course ELA au collège la veille des vacances de Printemps 

Sortie à la station d’épuration de Fleurville 

Cycle piscine 

Journée d’intégration : les élèves ont assisté à plusieurs cours. Pour donner suite à cette 
journée, un professeur de français est venu en classe présenter les méthodes de travail du 
collège et répondre à leurs questions 

Mardi 18 juin, sortie à Cormatin avec une prise en charge réussie des élèves pour organiser 
leur journée 

Le 25 juin, journée sécurité routière 

 

 

Classe ITEP 

 

Projet ODO ensemble avec spectacle chant et percussions à Cluny. 

Sport avec les CM2 (jeux d’opposition) puis avec les ce2/cm1 (la thèque) 

Au sujet des inclusions : 

- Un élève en inclusion dans la classe de Mme Dumontet sur quelques 
matières 



- Un élève en inclusion dans la classe de Mme Grivaud ainsi qu’un autre 
élève uniquement sur des activités de lecture. 

- La classe a lu des albums en maternelle 

- Un élève en cm2 va rejoindre le collège à la rentrée.  

 

 

 

 

Projection année prochaine :  

- L’Education Nationale demande à l’école d’apprendre à faire du vélo. 
Problème sur la question financière, sur l’encadrement 

- Les cycles piscine continuent. Une priorité sera donnée aux élèves de 
CE1 et CM2. Pour info un cycle de piscine coûte à peu près mille euros 
et nous ne payons pas de bus à Viré. Ils sont financés à part égale par 
l’Amicale des parents et la mairie. 

 
 Bilan des partenaires de l’école : cantine, garderie, transport, Amicale Laïque 

des parents d’élèves 

 

 
Garderie :  
Il y a une deuxième personne le matin et c’est appréciable : c’est la Communauté de 
Communes qui a engagé une personne supplémentaire 
 
 
Transport :  
Roselyne Chaffurin : RAS ; bonne année ; règlement du bus en demande car problème avec 
un enfant qui vient seul au bus. 
Mairie : un règlement a été refait et sera donné et appliqué à la rentrée. 
 
Cantine : Stéphanie Nandry 
16 300 repas de servi à ce jour ; 140 repas par jour 
1€ d’augmentation pour la cotisation 
Le prix du repas ne change pas :  4€05 
Rappel aux familles : Ne pas oublier de transmettre à la cantine des coordonnées qui 
pourraient changer (téléphone et adresse).  
 
Assemblée Général en septembre 
Cantine s’est séparée d’une employée et a embauché une nouvelle personne qui sera 
rembauchée en CDI en septembre si cela convient aux 2 partis 
Pique-nique de la cantine le vendredi 5 juillet 
14 cartons jaunes (dont 3 fois pour le même enfant qui a été exclu 2 jours avec un dialogue 
établi avec la famille) 



Difficulté de paiement avec une famille. 
Réunion de cantine ce jeudi soir : merci à la mairie de Viré pour le rééquipement de plusieurs 
appareils – merci à Jonathan qui vient manger régulièrement avec les enfants ainsi qu’aux 
éducateurs de l’Itep qui aident à la surveillance.  
Projet de menus réalisés par les élèves est à reconduire : il faudrait établir un planning dès le 
début d’année  
 
Amicale :  
Globalement il y a moins de recette cette année : les photos ont apporté une belle somme et 
on attend la fin de l’année pour le bilan final 
 
DDEN :  
Les écoles du secteur sont bien équipées et les équipes tournent bien. 
 
 

 Mairies : bilan de l’année en cours 
 
 
Mairie de BURGY 
RAS 
 
 
Mairie de Fleurville 
Merci aux enseignants et aux projets divers : culturels, numériques 
Projet de l’intégration des enfants de l’ITEP est une force pour l’école et surtout pour les 
élèves 
Bonne fin d’année à tous ! 
 
 
Mairie de VIRÉ 
Merci à tous les professeurs de l’école ; aux employés municipaux ; à la cantine ; à l’Amicale 
Laïque ; à la bibliothèque 
Rappel : à chaque fois que la mairie intervient, les mairies de Burgy, Fleurville et bientôt 
Bissy-la-Maconnaise participent. 
Reconduction de l’Aide aux Devoirs mais pas de possibilités d’ouvrir aux élèves de la garderie 
Chantier EPAHD :  cela suit son cours ; les nouvelles chaufferies seront en marche à la rentrée 
Traitement flavescence : de 20 au 28 juin 
Maintenance des PC : contrat de maintenance en place 
 
 
Demandes de l’équipe enseignante :  
 
- Refaire les tracés existants de la cour de récréation + nouveau tracé rouge pour délimiter 
l’espace des maternelles. 
Si la demande est entendue, il faudrait qu’un employé communal passe à l’école d’ici le 5 
juillet. 
 



A réfléchir pour 2019-2020 : des règles communes entre l’école / la cantine / la garderie 
concernant la surveillance dans la cour de récréation. 
 
 
- Projet fresque 
 
La fresque de l’école dans la cour est abîmée et l’équipe songe dans les années à venir à en 
refaire une nouvelle (projet collaboratif fédérateur + embellissement du cadre) 
Un devis a été transmis par Samuel Lambert artiste de Burgy). Toutefois le mur est à 
retravailler au niveau de la maçonnerie et on a évoqué le fait de mettre des couvertines pour 
protéger la fresque des intempéries. 
 
 
 
 
 

 Préparation de la rentrée 2019/2020 
 
 
Les personnels :  
 
Aucun départ d’enseignants titulaires n’est à constater. 
Sandrine Gaillard-Large sera en ¾ temps 
Lucile Chevalier, complément de service de Sandrine G-L, quitte l’école. 
Christophe Desmières, complément de service de Jonathan Clos, quitte l’école 
 
Nous aurons donc un mi-temps à compléter (1 journée pour Madame Gaillard-Large et 1 
journée pour Monsieur Clos) 
 
Les ATSEM, Julie et Séverine restent en place 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Les répartitions envisagées :  
 
 
Effectifs prévisionnels au 18/06/2019 
 
25 CM2 quittent l’école, 15 PS les remplacent + quelques arrivées dans d’autres niveaux (2 
arrivées en ce1 et ce2) 
 

2019/2020 
au 18/06/2019 

Pour 
rappel 

2018/2019 
PS 15  
MS 18  
GS 18  

Sous-total  
Cycle 1 51 57 

CP 22  
CE1 28  
CE2 20  
CM1 21  
CM2 16  

Sous-total  
Cycle 2/3 107 113 

   

Total 158 170 
Moyenne 22,7 24,3 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
M. CLOS rappelle que la répartition évoquée n’est qu’une simulation, qu’elle 
est donc non définitive et qu’elle peut évoluer durant les semaines à venir et 
jusqu’au jour de la pré-rentrée.  
Les classes définitives seront affichées le vendredi 30 août. 
 

 
 
    Total 

Simulation  

PS/MS 15 9 24 
MS/GS 9 14 23 
GS/CP 4 18 22 
CP/CE1 4 18 22 

CE1/CE2 10 13 23 
CE2/CM1 7 15 22 
CM1/CM2 6  16 22 

    

  Total 159 
 
 
 

Sylvie Nguyen en PS /MS- Emmanuelle Moro en MS/GS ; Jonathan Clos en GS/CP ; Sandrine 
Gaillard- Large en CP/CE1 ; Isabelle Dumontet en CE1/CE2 ; Laurence Monvoisin en CE2/CM1 
et Brigitte Grivaud en CM1/CM2. 
 
 

 Les questions diverses 

 

 

Tout est bien qui finit bien…. 

Mr Clos clôt le conseil d’école à 19h50  

 


